
Un nom est féminin si on peut mettre 

devant le déterminant la ou une. 
 

Exemples :  
la maison 
une voiture 

 
Un nom est masculin si on peut mettre 

devant le déterminant le ou un. 
 

Exemples :  
le soleil 

un chapeau 

Le genre du nom 
Féminin ou Masculin 

1. un chien 

2. mon chausson 

3. ta chaise 

4. le cinéma 

5. la famille 

6. ma chaussure 

7. une amie 

8. ton crayon 

9. un riverain 

10. une table 

1. l’aspirateur 

2. l’alliance 

3. l’igloo 

4. l’usine 

5. l’arrosoir 

6. l’immeuble 

7. l’amitié 

8. l’éléphant 

9. l’euro 

10.l’écharpe 

1. un cousin 

2. un ami 

3. un serveur 

4. un chien 

5. un frère 

6. le boulanger 

7. le chat 

8. le voisin 

9. le danseur 

10.le frère 


